## Caricom llama a EE. UU. a eliminar sanciones contra Venezuela (+Foto)



Miembros de Caricom reunidos en Surinam, Foto: Caricom

La Habana, 6 jul (RHC) Los jefes de Estado y Gobierno de la Comunidad del Caribe (Caricom) acordaron en Surinam hacer un llamado a Estados Unidos a que elimine las medidas coercitivas unilaterales contra Venezuela para permitir que los países caribeños se beneficien de la iniciativa PetroCaribe.

La declaración se hizo pública en la 43 reunión regular de la Conferencia de jefes de Estado y Gobierno de la Caricom, que se celebró entre este domingo y el martes.

Refiere el texto que con la medida buscan avanzar en la explotación de los recursos naturales transfronterizos, entre ellos, los yacimientos de gas entre Trinidad y Tobago y Venezuela.



Foto: Archivo/RHC

Durante la clausura, el primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves (en la foto) mencionó los efectos de las medidas coercitivas unilaterales contra la nación bolivariana con relación al programa Petrocaribe.

El jefe de Gobierno sanvicentino condenó en su intervención las sanciones unilaterales impuestas por la administración estadounidense durante la época del presidente Donald Trump (2017-2021) que pusieron fin, en la práctica, al acuerdo Petrocaribe".

Gonsalves subrayó la afectación que la medida ha provocado en varias naciones del área, incluidas las miembros de la OEA, y otras dentro de Caricom. (Fuente: TeleSur)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/292761-caricom-llama-a-ee-uu-a-eliminar-sanciones-contravenezuela-foto$ 



Radio Habana Cuba